



Jahresbericht Saison 2024/25 – Junioren Da

Im August startete für viele von unseren Junioren das letzte Jahr bei den D-Junioren und somit das letzte Jahr im 9er-Fussball. Unser Team bekam drei neue Spieler von den D-b Junioren und wurde, was fast nicht ging, noch harmonischer und stärker als schon vergangene Saison. Auch bekam unser Trainerteam Zuwachs und Manu & Marino unterstützten Steff und mich.

Die Hinrunde spielten wir in der 2.Stärkeklasse, konnten uns den 2.Platz sichern und haben dadurch entschlossen, in der Rückrunde in die 1.Stärkeklasse zu gehen.

Über die Winterpause haben wir an 6 Hallenturnieren immer Platz 1-3 belegt, uns beim eigenen HaTu den Sieg gesichert und mehrere Trainings mit dem FC Schleithelm und FC Beringen organisiert. Somit hatten wir mehrere Highlights und Turniere über die Winterpause, welche die Spannung hochhielten und fast immer eine gute Trainingsmoral und Trainingspräsenz auslösten.

Im ganzen Jahr merkte man, dass die Jungs durch den «Pubertäts-Boost» oft ehrgeiziger, zweikampfstärker und selbstbewusster wurden, was sich in einer noch stärkeren Gruppendynamik und einem präsenten Auftreten bemerkbar gemacht hat. Auch bei unseren Gegnern hat sich das rumgesprochen und es wurde bei jedem Turnier viel von uns erwartet.

Die Rückrunde startete mit 2 Freundschaftsspielen und dem Start unserer «Goalgötti-Aktion», bei welcher wir Geld für unser zweitägiges Abschlussevent nun Ende Juni sammelten. Dieser Ansporn hat uns die ganze Rückrunde über begleitet und dafür möchten wir uns bedanken. Ein riesiges Dankeschön an alle Goalgöttis, welche uns finanziell so grosszügig unterstützt haben und genau so wenig wie wir damit gerechnet haben, dass wir auch in der 1.Stärkeklasse so durchstarten (und viele Tore schießen 😊). Wir sind nun ungeschlagen durch die 1.Stärkeklasse marschiert, haben am wenigsten kassierte Tore der ganzen Gruppe und schlossen die Rückrunde nun auf Platz 2 ab. Knapp hinter unseren Kollegen von Beringen, welche nur einen Punkt mehr hatten. Gratulation Jungs zu dieser starken Leistung! Beim letzten Heimspiel am 7.Juni gegen Rätterschen kamen etwa 60 Leute zuschauen, was die Spieler und mich als Trainerin sehr gefreut und bewegt hat.

Zusammengefasst kann man sagen, dass in diesem Jahr fussballerisch eine riesige Entwicklung beim Team und bei Einzelnen stattgefunden hat. Das Spiel in die Breite und Tiefe neu verstanden und sehr gut umgesetzt wurde, Linienläufe mit unseren Flügelflitzern ein neues Ausmass annahmen und alle Positionen nochmals mehr verinnerlicht wurden. Diese Jungs sind ein Team, welches es mit diesem Zusammenhalt, der Trainingspräsenz, der Unterstützung der Eltern und der Dynamik über Jahre hinweg nicht oft gibt und sich jeder Trainer glücklich schätzen kann!

Das Einzige, was uns manchmal ausgebremst hatte, waren die Wachstumsschmerzen, welche viele Spieler von uns beschäftigt haben.

Nun schliessen wir die Saison mit unserem zweitägigen Event mit Übernachtung und einem eigenen Turnier mit 40 Spielern und eingeladenen Gästen ab und wünschen euch allen eine schöne Sommerpause.

Wir vom Trainerteam wünschen allen Jungs bei den C-Junioren einen guten, selbstbewussten Start im 11er-Fussball und allen anderen Jungs, welche weiterhin im D-a bleiben viel Verantwortung um das neue D-a zu führen und zu pushen.

Annika, das ganze Trainerteam und eure D-a Junioren